

EL UNIVERSAL



Últimas Noticias Cartagena Sucesos Colombia Política Regional Deportes Económica Farándula Mundo Opinión Turismo Loterías

Lo último

Polémica por Festival de Brujería de Comfama en Medellín

Video: Diosdado Cabello empuña machete y desafía a Estados Unidos

Juzgado toma d€

COLUMNA

Petición pública a Petro

"Hacemos una petición pública al presidente Petro, MinMinas, Ecopetrol..., para que no permitan que prospere está absurda decisión".

Gil Falcón Prasca 17 OCT 2025 - 12:00 AM



GIL ALBERTO FALCÓN **PRASCA**



Compartir



El Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena) se convierte en la entidad con mayor favorabilidad en la Encuesta de Percepción Ciudadana de Cartagena Cómo Vamos (CCV) por siete años consecutivos, por su gratuidad, por llegar a 1.104 municipios de Colombia.

Destacamos algunos proyectos de alto impacto del Sena que se han desarrollado como: Tecnoparque Nodo Bolívar, el cual se puso en funcionamiento en el 2023, en el Centro de Innovación del Caribe, km 7 de la Zona Industrial de Mamonal.

El Tecnoparque se encuentra ubicado en el Centro de Innovación Econova, en una alianza con Ecopetrol, Cámara de Comercio de Cartagena, universidades y empresas del sector industrial de Cartagena, Andi, Esenttia, Tenaris, entre otras.



Carta abierta a la ciudadanía cartagenera: las murallas, un patrimonio que nos llama a protegerlo

Se trata de un área de 537 metros cuadrados que cuenta con cuatro laboratorios: Electrónica y Telecomunicaciones, Tecnologías Virtuales, Ingeniería y Diseño, y Biotecnología y Nanotecnología, dirigido a toda la comunidad y empresas.

Existe actualmente un convenio entre el Sena y Ecopetrol para el funcionamiento del Tecnoparque, el cual tiene unos compromisos de las partes en la misión y visión de la inversión social de Ecopetrol, empresa patrimonio de todos los colombianos.

En este momento Ecopetrol ha planteado la terminación unilateral del convenio, de común acuerdo con el Sena, lo cual generaría varios efectos, el primero es que ya dejaría de existir el Tecnoparque, el cual viene funcionando desde julio del año 2023.

Está en alto riesgo la continuidad del Centro de Innovación Econova, que le hace un gran aporte a la innovación y al desarrollo de capital humano, necesario para la productividad y competitividad de la ciudad y el Departamento de Bolívar.

Invitamos a los líderes y lideresas de las fuerzas vivas de la cuidad, a una reunión el lunes 20 de octubre a la 9 a.m. en el Auditorio del Sena en la Casa del Marqués, ubicado en la Plaza de la Aduana, para buscar soluciones a esta Lo más visto

- 1. Murió mujer al caer del piso 18 de un edificio en Torices: ya está identificada
- 2. Hallan sin vida a reconocida influencer y su hija: un fuerte olor alertó a los vecinos
- 3. A Wendy Orozco la mataron a bala en su trabajo: señalan a un compañero
- 4. Lotería de Bogotá: resultados del jueves 16 de octubre de 2025
- 5. Habrá ley seca este fin de semana en Cartagena: esta es la razón









amenaza.



Hacemos una petición pública para conocimiento institucional del presidente Petro, MinMinas, presidente de Ecopetrol, presidente nacional de la USO, Sindesena, para que no permitan que, en el gobierno del cambio, prospere está absurda decisión.

El Sena es patrimonio de la clase obrera, de los jóvenes sin oportunidades de pagar una formación privada para el trabajo digno, es un mandato constitucional que debe garantizar el Estado, artículos 27 y 67, en concordancia con los artículos 25 y 45 de la Constitución Política de 1991.

El gobierno de la vida, del presidente Gustavo Petro, impulsa una transición energética, justa y sostenible, con 20 tecnoparques, resultados que se sienten en los hogares, comunidades, en la confianza internacional hacia Colombia.



